

*Caudiel* fue la localidad anfitriona el pasado sábado 18 de julio de la octava edición de la **Feria del aceite de las Sierras Espadán y Calderona**, que como ya viene siendo habitual organiza la [Asociación para la promoción de la Serrana Espadán](#) cada verano en una población distinta y este año el recinto ferial se ubicó en la Plaza Nueva de Caudiel.

Feria que se inauguró a las 12.30 horas por las autoridades y tras el acto inaugural, comenzó la degustación no sólo de aceite, sino también de buñuelos, helado, patés de aceitunas y otros productos elaborados con aceite de oliva virgen extra de la *Denominación de Origen C.V. Sierras Espadán y Calderona*.

La jornada vespertina comenzó a las 18.00 horas, en la Sala de la Juventud, donde tuvo lugar una charla-conferencia sobre "*El Cultivo de la Variedad Serrana de Espadán*" a cargo del Ingeniero Técnico Agrícola, *Luis Velázquez Cortés*.

Feria en la que se trata de dar a conocer mejor el aceite de oliva virgen extra que se produce en las *Sierras Espadán y Calderona*.

. Un aceite de la

**variedad**

***Serrana Espadán***

, cuya promoción y defensa es el objetivo de la asociación defensora de la Serrana Espadán, y cuya calidad comienza a ser reconocida en los más prestigiosos certámenes internacionales.

*Fuente:*

[TV 4 Segorbe](#)

{loadposition pie\_articulo}